

Neuwahlen beim Bezirksverband Pforzheim

11.05.2023

Verabschiedung von Fred Krause und Staffelübergabe an Benjamin Koch

(Bild v.l.: Thomas Krohne, Fred Krause, Ramona Graffeo und Benjamin Koch)

Am 04.05.2023 war es soweit: Fred Krause, langjähriger Vorsitzender der BDK-Bezirksverbands Pforzheim wurde in einer kleinen Feierstunde sowohl von seinem Bezirksverband (BV), als auch vom Landesverband des BDK Baden-Württemberg verabschiedet.

Sichtlich gerührt nahm er die Präsente seines BVs und einen Gutschein des Landesverbands für sein Lieblingsrestaurant entgegen.

Lange Jahre war Fred in verschiedenen Funktionen im BV Karlsruhe und zuletzt dann im BV Pforzheim eingebunden und aktiv. Er brachte seine Expertise und Sachkenntnis in vielen Diskussionsrunden ein und bereicherte auch die regelmäßigen Sitzungen des Landesvorstandes.

Gerade die letzten Jahre waren für den BV Pforzheim nicht immer einfach, liegen die dazugehörenden Dienststellen doch weiter auseinander.

Trotzdem ist es Fred gelungen, den Staffelstab weiterzureichen.

Die Neuwahlen wurden vom Stellvertretenden Landesvorsitzenden Tom Krohne geleitet. Benjamin Koch erhielt das Vertrauen aller anwesenden Mitglieder und wurde zum BV-Vorsitzenden Pforzheim gewählt. Ebenfalls einstimmig wurde seine Stellvertreterin Ramona Graffeo in ihr neues Amt gewählt.

„Ich lege die Verantwortung gerne in die Hände der beiden, da ich weiß, dass sie ihre Sache sehr gut machen werden!“, war auch Fred Krause zufrieden mit seiner Personalauswahl und kann „beruhigt“ in Pension gehen.

Für seinen Ruhestand wünschen wir ihm alles nur erdenklich Gute, vor allem aber viel Gesundheit.

Dem neuen Team des BV Pforzheim um Benni und Ramona sichern wir jede Unterstützung zu.

Thomas Krohne
Stellvertretender Landesvorsitzender